

Rentenanpassung FBP-Fraktion kündigt Interpellation an

VADUZ Der FBP-Landtagsabgeordnete Johannes Kaiser kündigt zusammen mit der FBP-Fraktion eine Interpellation zur «Teuerungsanpassung für **AHV-Renten**» an. «Es ist an der Zeit, dass sich der Landtag auch mit der Thematik der Teuerungsanpassung für **AHV-Renten** eingehend auseinandersetzt», schreibt Johannes Kaiser in einem Standpunkt im «Volksblatt». Die letzte Teuerungsanpassung habe vor nun mehr als zehn Jahren stattgefunden. Eine Problematik, die die Politik nicht vernachlässigen dürfe, so der FBP-Abgeordnete. «Dazu kommt, dass rund 50 Prozent der **AHV-Rentner** in unserem Land Liechtenstein über keine Pensionskassenguthaben verfügen und allein von der **AHV-**

Rente leben», schreibt Johannes Kaiser. «Dies wirkt sich bei einer über viele Jahre eingefrorenen **Rente** sehr einschneidend aus.» Es gehe bei dieser Thematik nicht um die Frage einer Rentenerhöhung, sondern einzig und allein um eine Rententeuerungsanpassung an die realen Lebenskosten unserer Senioren. «Um dazu eine vertiefte Diskussion im Landtag führen zu können, möchte die FBP-Fraktion auf der Grundlage guter Recherchen die richtigen Fragen formulieren und damit Antworten zum zentralen Thema einer Rentenanpassung generieren», heisst es im Standpunkt von Johannes Kaiser. «Deshalb wird die FBP noch vor der Sommerpause eine Interpellation erarbeiten und beim Parlament einreichen.» (hm) **Seite 5**



Johannes Kaiser. (Foto: MZ)